



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung FUSSBALL

Jahresbericht Saison 2008/2009

Trainiert wurde die Mannschaft im zweiten Jahr von Karl Grimm. Nach anfänglichen Schwierigkeiten belegte die erste Mannschaft mit 44 Punkten und 60:51 Toren noch einen befriedigenden 4. Platz von 14 Mannschaften in der Kreisklasse 4. Bester Torschütze war Edwin Arlt mit 17 Treffern, gefolgt von Marco Fichtl mit 15 Treffern. 25 von 26 möglichen Spielen bestritten Edwin Arlt, Stefan Fichtl und Dominik Zeidlmaier.

Ähnlich wie bei der ersten Mannschaft startete auch die zweite Mannschaft schlecht in der A-Klasse 8. Sie war vom 5.-10. Spieltag auf einem Abstiegsplatz, schaffte aber mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung und 28 Punkten sowie 31:56 Toren noch einen 11. Platz. Sie konnte damit 2 Mannschaften hinter sich lassen, was den Klassenerhalt bedeutete. Die Treffsichersten waren mit je 6 Toren Thomas Müller und Thomas Negele. Mit 23 von 24 Punktspielen bestritt Andreas Herz die meisten Spiele.

Alle unsere acht Nachwuchsmannschaften (F1 – A-Jugend), die im Spielbetrieb aktiv waren, wurden ehrenamtlich betreut!

F1-Jugend: Leibnitz Mathias , Gast-Wendland Anna
F2-Jugend: Habiger Ralph , Braunegger Manfred
E1-Jugend: Schratt Michael , Lukats Florian
E2-Jugend: Arlt Edwin , Thoma Alexander
D1-Jugend: Bayer Claudio , Dreittinger Manfred
D2-Jugend: Sturm Maximilian , Zimmermann Christopher
C-Jugend: Bayer Claudio , Rieger Markus
A-Jugend: Kees Michael , Tenyer Markus

Die AH-Mannschaft trug 12 Freundschaftsspiele (3 Siege / 3 Niederlagen / 6 Remis) aus. Sie nahm an 3 Turnieren teil und feierte ihren Saisonabschluss im Brauhaus in Aufkirch.

Am 25. Juli wurde zusammen mit der Abteilung Eishockey die Beachparty am Eisplatz veranstaltet - wieder mit großem Erfolg.

Es wurden zwei Altpapiersammlungen und eine Nikolausfeier durchgeführt. Die geplante Dorfmeisterschaft musste witterungs- und zeitbedingt leider abgesagt werden. Sie wird im Sommer 2010 neu geplant. Erstmals wurde ein Trainingslager am Gardasee im Frühjahr 2009 durchgeführt.

An der Jahreshauptversammlung am 08.07.2009 wurde bei den Neuwahlen Michael Stemmler als Nachfolger von Robert Knopp zum Abteilungsleiter sowie Anna Gast-Wendland als Nachfolger von Stephan Klieber zum Jugendleiter gewählt. Neu in der Vorstandschaft sind auch Marco Fichtl als 2. Abteilungs-Leiter sowie Matthias Zeidlmaier als Beisitzer.

Unser Dank gilt allen Sponsoren, Mannschaftsbetreuern und ganz besonders allen Helfern auf und um den Platz, ohne die ein Spielbetrieb in diesem Umfang nicht möglich wäre.

Abschließend möchten wir uns noch bei unseren Zuschauern für ihre Unterstützung bedanken und allen Aktiven eine erfolgreiche und verletzungsfreie Spielzeit 2009/2010 wünschen.

Ihre Fußballabteilung